



よ ば てんびょう 四つ葉点描

きょういくもくひょう
教育目標 「美しく生きる」



四日市市立中部中学校

令和6年7月10日

第8号

ほごしゃ みなさま
保護者の皆様へ

1 学期のふり返りと夏休み



コロナが5類になったと思ったら、今度は熱中症。学校はその対応で大あわわ。正直、疲れ切っています。先週から始まった夏の中体連大会は、近年7月の土日開催。12日連続登校（いや、もっと続く？）の生徒や先生もちらほら。倒れる前に、休んでもらう・・・無理は本当に禁物です。ご家庭でも、体調不良の方は見えませんか？ この暑さ、コロナと違ってずーっと続くのでしょね。

おとな おとず 大人がたくさん訪れる学校

6月19日（水）PTA 家庭教育講座（人権講演会）



6月20日（木）職場体験発表会



PTA 教養部が主催、中部地区人権教育推進協議会共催の人権講演会を開催しました。「ありのままに生きるために」という演題は、「ありありなんやっ！」な学校にぴったり。大人も子どもも一緒に、「自分らしさ」について考えました。

職場体験発表会は、お世話になった事業所の方をお招きしました。いつもと違って、大人に向けて行う発表は、他者意識を育むことにつながります。

地域・保護者の方の参観は、緊張感とやりがいを生みます。また、温かいまなざしや応援のおかげで、達成感が2倍になります（当社比）。これからも、どんどん学校を開いていきますので、ぜひとも、たくさんの

方に学校を訪れていただきたい。生徒の活躍を見て楽しみ、同時に、学校教育力の向上を助ける・・・こんなHappy-Happyな関係、いかがでしょうか？

この後の Happy チャンス！

1. 三者懇談会 10日（水）～12日（金）

昇降口には、6組さん製作の海の絵、各フロアには1学期の行事をまとめた新聞やパワポ等が飾られます。1年生の学年目標のちぎり絵や3年生の修学旅行の学びをおさめた「ありありなんやっ！レポート」など、素敵な作品がいっぱいです。時間に余裕をもってお越しいただき、生徒の力作をご鑑賞ください。



2. 特技発表会 第2弾 + 3年生テーマスピーチ発表会 18日（木） 1限～2限

中部中伝統のテーマスピーチ発表会。またまた3年生が趣向を凝らした発表をみせてくれる様子。生徒会主催の特技発表会も生徒主体の催しとして定着しそうです。

熱中症対策・・・夏休み中の部活動



暑さ指数計の値が31を上回る日が続いています。午前中の早い時間から、運動を中止せざるをえなくなることもあり、学校運営に四苦八苦しているところです。

そこで、保護者の方にはお願いです。

夏休み中の部活動を7：30を目安に開始し、熱中症の予防に備えようと思います。

早朝からの活動は保護者の方のご協力も必要となり、ご負担をかけるかと思いますが、「命を守ること」と「練習時間の確保」を両立させるために、ご理解をお願いします。なお、詳しい集合時間等は、各活動顧問からの連絡に従ってください。

夏休み中も規則正しい生活を！！

生活リズムを崩さないことは、体調の維持、計画的な学習の継続、心の安定等、様々な利点があります（大人がイライラしなくて済むというのも追加）。

言葉や文字にして、お子さんと約束をしてみたいはいかがでしょうか？

